

Pressemitteilung vom 4.12.2018

## Kinder schmücken Weihnachtsbaum in der Sparkasse



Es hat schon eine lange Tradition, dass der Weihnachtsbaum in der Geschäftsstelle der Sparkasse Westerwald-Sieg in Weitefeld von Kindern geschmückt wird. In diesem Jahr waren es die Kinder der Mädchenjungschar der evangelischen freien Gemeinde in Weitefeld, die ihm seinen feierlichen Glanz verleihen durften. Wunderschöner, selbstgebastelter Weihnachtsschmuck ziert nun den Baum und erfreut damit die Mitarbeiter und Kunden der Geschäftsstelle.

Zuständig für Fragen zu dieser Pressemitteilung:  
*Vertriebssteuerung - Marktsteuerung,*  
*Matthias Richter, Tel. 02661/620-2215*  
*matthias.richter@skwws.de*